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議案第 48号 奨学生の決定について                           

 

会議の要旨 別添のとおり 

 

 

 



教育長 

開会の宣言 

会議録署名委員の指名 畑井委員、中村委員を指名 

会議に付する案件 

議案第 48号 奨学生の決定について 

 

なお、議案第 48号については、個人情報に関することとなるため、伊勢市教

育委員会会議規則第 14条の規定において非公開とする旨、教育長から提案され

承認。 

 

教育長報告 

前回の教育委員会からの報告をします。 

新型コロナウイルス感染者の報告が連日入っています。夏休み明けから今日

までに、学級閉鎖が８校、15 学級ありました。新型コロナウイルスの感染症に

ついては、今後も各学校における感染対策に万全を期したいと考えています。 

９月議会では一般質問で小中学校施設のあり方と二見浦小学校・二見中学校

の通学路についての２件がありました。来週の 28日、29日に決算特別委員会が

開かれる予定です。 

運動会が各小中学校で開催されています。中学校では春に開催された５校も

含め９校で終了し、10 月４日開催予定の桜浜中学校だけとなりました。小学校

は９月 17日に開催された上野小学校と春に開催された 12校も含め 13校で終了

し、10月には８校、最終は 11月５日開催予定の中島小学校となっています。ま

た、幼稚園は２園ともに 10月開催予定となっています。 

修学旅行は、厚生中学校が９月８日に終了しました。来週 26日に城田中学校、

28 日に伊勢宮川中学校が出発予定となっております。最終は、11 月 24 日実施

予定の宮山小学校、上野小学校です。 

なお、メールでもお知らせしましたが、物価・原油価格の高騰への対策とし

て、学校給食、私立幼稚園、公立幼稚園の補助金等を補正予算として計上する

にあたり、９月９日付けで議案第 47号として教育長臨時代理とさせて頂きまし

たのでご報告させていただきます。 

以上、私からの報告は終わります。 

 

教育長 

それでは議事に入ります。 

「議案第 48号 奨学生の決定について」を議案といたします。 

事務部長から提案説明を行います。 

 

（以下、審議内容については非公開） 

 

（原案どおり承認） 

 



教育長   

以上で本日の審査案件はすべて終了しました。 

委員の皆さんから何かございましたらお願いします。 

 

教育長  

特にないようですので、これをもちまして教育委員会を閉会いたします。 


